



"Nos Hicieron ver Buen Futbol"

Consideran en Polonia que los Argentinos les Dieron Espectáculo

VARSOVIA, 25 de marzo (ANSA) "Los jugadores argentinos nos hicieron ver un buen futbol", escribe hoy "Przegląd Sportowy", el más difundido cotidiano deportivo polaco, comentando el partido de ayer entre los seleccionados de los dos países. "Al éxito de los argentinos —agrega el diario— se lo apreció aún más cuando se piensa que los polacos tu-

—escribe el diario deportivo polaco— están claramente en el camino justo en la preparación de un seleccionado que tendrá buenas posibilidades de ganar o por lo menos de obtener uno de los primeros puestos en el Campeonato mundial de 1978".

Según el autor del artículo, los argentinos confirmaron una excelente preparación técnica y demostraron haber aprendido muy bien el difícil arte del contrataque. También en la defensa —escribe el comentarista polaco— los argentinos estuvieron muy agresivos aunque sin recurrir al juego malintencionado.

vieron varias ocasiones favorables y supieron aprovechar sólo una".

Los juicios sobre el seleccionado argentino son únicamente favorables y se contraponen a los errores del combinado polaco, aún en fase experimental en la búsqueda de una nueva fisonomía y ayer —se subraya— sin dos de sus mejores veteranos (Kasperczak y Maszczyk).

En la misma línea, los comentarios de los otros diarios polacos y particularmente el "Zycie Warszawy" el más difundido cotidiano de Varsovia, y el de "Trybuna Ludu" órgano del Partido Comunista (POUP), que tributan ponderaciones incondicionadas a la alta clase de los argentinos y critican al seleccionado polaco, cuyas condiciones de forma y de técnica son consideradas demasiado inmaduras y con necesidad de un largo trabajo de preparación.

Este punto de vista es compartido también por el entrenador del combinado polaco Kazimierz Gorski el cual admitió valientemente la

falta de eficacia y de precisión de su equipo, así como la superioridad de los adversarios. "Si se tiene en cuenta el hecho que el argentino es aun un equipo muy joven —dijo Gorski— pienso que en el futuro podrá volverse extremadamente peligroso".

El director técnico argentino Menotti por su parte, dijo: "Estamos muy felices por haber ganado ya dos veces durante esta nuestra gira europea. Más aún porque hoy hemos derrotado a un adversario de gran clase. Me parece que hasta ahora los jugadores polacos fueron nuestros rivales más pe-

ligrosos".

**SE RETRASO EL VUELO
Y LOS ARGENTINOS
LLEGARAN HOY A
HUNGRIA**

BUDAPEST 25 de marzo. (AP)—La selección argentina de futbol, invicta en dos partidos en Europa Oriental, aplazó hasta mañana su llegada aquí debido a que no tuvo disponibilidad de avión desde Varsovia, informó la agencia oficial MTL.

El equipo que venció a la selección soviética 1-0 en Kiev y a la polaca 2-1 en Charzow, debía haber llegado hoy para el tercer partido de su gira, frente a la selección húngara el sábado.

Los húngaros volvieron a entrenar hoy en el estadio Nep, donde se jugará el partido. A última hora fue llamado a la selección Laszlo Fazekas, y en cambio fueron eliminados por lesión Laszlo Farkete y Andras Toth.

El director de la selección argentina, Rodolfo Kraly,